



Fort Saint Elmo in Valletta !

Samstag, 22. September 2012 frühmorgens

Schon wieder heißt es auseinander gehen. Maria, Wolfgang und Helga (sh. Bild auf der Folgeseite) verabschiedeten sich heute um 07:00 Uhr von der EVA, bald auch von Valetta, von Malta, dem Meer und der Odyssee.

Zurück blieben Wolfgang, Ole und Gerhard. Wir drei putzen nun das Schiff, gehen einkaufen und bereiten dann ein Begrüßungssessen für die neue Crew - Lore und Werner Zarl und Neu/Alt Skipper Christian Haidinger - vor. Die Plan-Ankunft beim Schiff ist ca. 16:00 Uhr.

Mast und Schotbruch Gerhard

YCBS-Odyssee 2011/2012  
Yachtclub Braunau- Simbach  
Auf den Spuren des Odysseus

Segelyacht EVA  
Aktuelle Position: Valletta / Malta  
Aktueller Skipper: zZ Co Gerhard



San Franzisko ? - Nein, das ist VALLETTA !



Helga Forstner, Maria und Wolfgang Grasl verabschieden sich frühmorgens von Malta, von den Gefährten, und von der YCBS-Odyssee - gute Heimreise !



Im Original-Dateinamen heißt das Bild "Die Zurückgebliebenen" - Ante erlaubt sich die Abänderung auf "Die Dauerhaften" - gute Weiterfahrt !



Der Königlich Maltesische Yachtclub in Valletta bleibt der EVA für den Crewwechsel noch Quartier !

